
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2月 18日 第 3397回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. ゲストスピーチ 

7. 委員会報告 

8. 幹事報告 

9. 出席報告 

10. ニコニコボックス 

11.連絡事項 

12.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

 

各委員長 

幹事 

 

ボックス委員長 

2025 年 2 月 18 日                                                                  Vol.23 

 

 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 平和構築と紛争予防月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告   
・2 月ロータリーレート 1 ドル 154 円 
                  〔ガバナー事務所〕 
・カルガリー国際大会 RI 理事主催親善朝食会 

〔ガバナー事務所〕 
・卒業証書授与式について（御案内） 

〔岩手県立花巻北高等学校 校長 佐々木信明〕 
・2025-26 年度版  
ロータリー手帳お買い上げのお願い  
               〔一般社団法人 ロータリーの友事務所〕 

・第 2520 地区職業奉仕委員会セミナー  
講演「職業倫理と禅」座禅体験のご案内 

〔国際ロータリー第 2520 地区職業奉仕 時準雄〕 
・仙台宮城野 RC 創立 30 周年記念式典 御礼 

〔仙台宮城野 RC 会長 内藤 茂美〕 
・25-26 年度 クラブ公式訪問 会場確認 

〔第 2 分区花北ゾーン  
次年度ガバナー補佐 佐藤克也〕 

・第 9 回 日台ロータリー親善会議 
札幌大会のご案内 

〔2024-25 年度国際ロータリー 
 第 2510 地区 ガバナー出村 知佳子〕 

・ハイライトよねやま Vol.299 
〔公益財団法人 米山記念奨学会〕 

・米山記念奨学会 寄付金明細書 1 月分 
〔地区米山記念奨学会 委員長 白鳥淳〕 

 
■出席報告【12 月 24 日第 3392 回】 

31 人中 18 人 
 出席率 62.0％ 前回修正 65.5% 
 
■メーキャップ 
・1/23(木)ぬくまる食堂フードパントリー 

〔藤村弘之君・松田健君・阿部一郎君 
・鹿討康弘君・菊池久範君・吉田和洋君〕 

・2/1(土)仙台宮城野 RC 創立 30 周年記念式典     
〔藤村弘之君〕 

・2/1(土)平塚市・花巻市友好都市提携 
40 周年記念式典の開催について（ご案内） 

〔阿部一郎君〕 
・2/4(火)マ－マフ－ズ企業訪問 

〔藤村弘之君・松田健君・阿部一郎君 
・浅沼幸二君・藤田勝敏君・藤岡秀雄君 
・橋川秀治君・晴山正基君・稲田典之君 
・菊池久範君・佐々木史昭君・吉田和洋君〕 

◆ 第 3396 回 2 月 4 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★ 2/4 のお品書き ★★ 

2 月 1 日に仙台メトロポリタンで行われた宮城野 RC の 30 周年に参加してまいりました。「花

巻さんは宮城野さんと何か関係あるの」と聞かれ「周年にも役員かもしれませんが参加しているし

歴審も長いので何かあったと思うよ」と答えました。花巻の 70 周年を経験して他の周年に参加

すると普通の式典に感じられるのですが花巻 RC メンバーの努力が凄かったと実感します。祝賀

会のオープイングはサプライズゲストで佐藤宗幸さんのミニコンサート 4 曲くらいでした。音響もある

かもしれませんが 76 歳を感じさせない歌声でした。地元愛ある歌も素敵でした。今日は会員の

藤岡勝敏さんの会員卓話ですが講師例会なみだと思います。午前中にマーマフーズさんを見    

学してからのお話になります。1 月 4 日の岩手日報にも報じられ岩手からの代替肉の広がりが

期待されます。他にもイクラとかキャビアとかフォアグラとかの開発もあります。詳しくはこの後の話で      

聞いてみましょう。花巻から世界へ期待します。それと ぬくまるフードパントリーにも 3 人の協力も 

いただいています。一緒に運び屋していま 

す。ロシアのパトックはサンタにもなりまし 

た。藤岡さんも運び屋しませんか。時間の 

都合をつけて例会にも参加してください。                

 

＊2月慶祝＊ 
 

会員誕生日  橋川秀治君  

夫人誕生日  橋川史子さん  

結婚記念日  藤田勝敏君/十志子さん 

在籍表彰   上田穣君、橋川秀治君 

 

2/20(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

2/25(火) クラブフォーラム(紛争予防/RI 創立記念日に因み) 

3/4(火)   慶祝、クラブ協議会次年度各委員選出 

3/11(火) 休会 

今後の予定 



 
 
 

【藤村弘之君】藤岡さん今日は会社見学から講話までありがとうございます。花

巻から世界へ楽しみにしています。時間がある時に RC で待ってます。 

【松田健君】マーマーフーズ藤岡様、本日は見学とスピーチ有り難うございました。

食品の最先端技術を拝見させていただきましてとても楽しかったです。 

【阿部一郎君】マーマーフーズ企業訪問参考になりました。また、様々な試食美

味しかったです。藤岡専務の社長の言葉で、世界に無い物を作るという言葉が響

きました。卓話も御苦労様でした。 

【藤田勝敏君】お祝いのケーキありがとうございました。本日は、午前中の工場見

学、会員卓話、藤岡専務、大変ありがとうございました。今度、ヤリックを誘って一

緒にビールを飲みたいと思います。 

【髙橋豊君】先週は、商工会議所全国観光振興大会参加の為に、長崎へ行っ

てきました。全国から約 1800 名の参加でした。長崎チャンポンや皿うどんなど楽し

んできました。1 月があっという間に終わった感じです。市村さんと一緒でした。 

【稲田典之君】本日の職場訪問並びに会員スピーチに際しましてマーマーフーズ

㈱藤岡専務様に多大なご尽力を頂き誠にありがとうございました。 

【佐々木史昭君】本日のマーマーフーズ㈱様の工場見学は、大変ありがとうござい

ました。とても興味深かったです。ビーガンフォアグラが特にも美味しかったです。申

し訳ありませんが、業務都合につき早退いたします。 

【吉田和洋君】マーマーフーズさんの企業見学楽しい時間でした。藤岡さん、ヤリク

さん他対応ありがとうございます。今後の展開が気になりました。やっと新年会ラッ

シュがおわりました。ホッと一息…できるかな。 

【橋川秀治君】本日は職業奉仕の企業見学をマーマーフーズさんに受けて頂きま

した。本当にありがとうございます。大豆ミートもすごく進化していて、とても口に合っ

たので、これはダイエットのお友に出来るかも？と妄想してました。地方の貴重な宝

を活かすアイデア、またみんなでふくらませたいですね!!2 月は私と妻の誕生日!!そ

して入会記念、ありがとうございます。 

【藤原喜子君】藤岡さん、本日は、当日になって工場見学行けなくなって残念で

した。本物を食べた事ない、キャビアとフォアグラ食べたかったです。講話もとっても

興味深く楽しく前向きになれました!!そして今日は、1 年に 1 回の私の中での一

大イベント、バレンタインチョコを、日頃から尊敬、お慕い申し上げでるロータリークラ

ブの皆さまにお配りする日に当たっておりました。まだ、もらっていない、チーズ風味

が苦手という方はお申し出下さい。ワイン、日本酒とあいます。 

【市村律君】1 月 27 日から 29 日まで「全国商工会議所観光振興大会

2025in 長崎」へ参加するため、髙橋会頭と漆沢副会頭のお供をしてまいりまし

た。長崎は時折みぞれやあられが降るほど肌寒く、花巻の天候とあまり変わりませ

んでした。大会には全国から 1,863 名が参加し、 

ランタンフェスティバル会 

場の散策や、さだまさし 

さんの講演を楽しませて 

いただきました。 

 

先日、東北経済産業局の方々と今後どういう風に東北を考えていま

すかという話をしました。人口が減ってきて自治体で施策を取らなけれ

ばいけない中で、東北経済産業局さんはどう思ってるんですかと訊くと、

まあ DX ですとか、IT インフラ化で人が少ないから効率化でとか AI 活

用してとかそういう話ことを仰る。でも東京の方がそういう会社はいっぱ

いあります。では何が大事なのかというと、いいものだったけれどなくなっ

てしまったもの、後からあれ実はすごい貴重だった、評価されるものだっ

たというものが多くあるはずなんです。中の人には見慣れていても、外か

ら来た人間から見ると、うわぁもったいないって思うものって結構ありま

す。例えば東京の人を花巻に連れてくると、定食屋でもお弁当屋でも

白いご飯が異様に美味しいと言います。東京と岩手でもそれぐらい格

差があるんですから、海外から来た人はもっとすごいです。ただ岩手の

方々は営業があんまりお上手じゃなくてですね。そんなに謙虚にならなく

てもいいのになって思うんです。もっとうちらはすごいよというのを、もの自

体に間違いがなければアピールしていいと思うんです。けれど変わらない

ものを厳かにずっと謙虚に作り続けてきたそういうスペースがあるので、あ

れだけすごく良いものが残るよいう面もあります。ニューヨークタイムズで

盛岡いいよねってなったのは多分そこなんだと思います。 

もうちょっと具体的なビジネスって話の地方創生でいくと、皆さんご存じ

円安ですので海外に物を送る方法が良いです。しかし中小企業が冷

凍の商品を海外に送るという時実は混載というものがないんです。じゃ

あどうするかというと 20 フィートコンテナ 88 万円を借りないと送れない。

中小企業には厳しい大きさです。それを例えばこのロータリーとか花巻

の中の会社とか、お金出し合って送るというのが僕はありなんじゃないか

と思っているんです。うちのフードテック商品は世界でも皆さんが評価し

てくれるものなので、こういったものを間口のきっかけにしてなんか皆さん

でいろいろと地場の経済発展とかを考えております。 

うちのスタッフにもぬくまるフードパントリーに参加して 

もらっているのですが、こんなに支援が必要な人が 

いるんだとびっくりしています。それは大変なことです 

よねって。子どもにお金かけられるほど良い学校行って良い会社に勤め

られて経済的に豊かになっているというデータが出ちゃっています。最初

のスタートラインが同じとこまでとは言わないまでも、ちゃんとした教育が

受けられるところまで底上げができるようにならないものかなと。子どもた

ちも今本当にいろんな意味で大変です。少子高齢化の少子化で一

人当たりの若者の負担率が高いので、そうなると夢も希望もなくなっち

ゃうと思うのです。どんなに頑張ったって、なんでもとられてしまう。だから

その希望が感じられないところで、少なくともここ花巻では教育にちゃん

と大人たちがお金をかけられるような環境があって、となるとやはり財源

がという話になるので、それをこういうふうに自分たちでトレードしていき

ながら儲かるところと商売して、それが還元できるような世の中になった

らいいなあというのが花巻３年目の私の感じているところでございます。 

 マーマフーズ(株) 藤岡専務  
   ゲストスピーチ 抜粋 
 

◆ ニコニコボックス ◆ 

 


